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お世話になります。 

年末最後のお願いです。 

アンケートについて、市役所さんから重ねて依頼がありました。 

市内現任ケアマネージャーさんが 97名（部会参加、把握分）に対して 

回収が１４件程度とのことです。 

市役所からのお願いもこちら側も対応しなければ、 

こちら側のお願いも市役所に通じません。 

重ねて案内しますが、今回のアンケートは次回福祉政策に 

反映する非常に重要なものです。 

なにとぞ、何卒協力をお願いします。 

このアンケートは現在プランを作成している 

ケアマネージャーさん 1名に対して一部のものです。 

ですから、あと、83名の方、ご協力お願いします。 

明日が期限ですが、多少年明けてもいいそうですよ。 

何とか年内最後の仕事としてご協力をお願いします。 

ではでは、良いお年を！（ちょっと早い？） 

連絡係の稲垣でした。 
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